

Antrag Nr. 25-O-01-0012

SPD

Betreff:

Gedenktafeln vor der Oranienschule (SPD)

Antragstext:

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Ortsbeirat fordert den Magistrat auf, die vorhandenen Gedenktafeln an der Oranienschule für Hermann Kaiser und die Verfassungsgebende Versammlung Hessen 1946 so zu platzieren, dass sie jederzeit öffentlich außerhalb des Schulzauns zugänglich und sichtbar sind, da nur so dem Zweck des öffentlichen Gedenkens Rechnung getragen wird.

Begründung:

Vor der Oranienschule erinnern zwei bronzene Gedenktafeln an Hermann Kaiser und an die Verfassungsgebende Versammlung Hessen 1946 in der Aula der Schule. Nach der Sanierung der Schule sind sie für die Öffentlichkeit nicht mehr zugänglich und erkennbar (neuer Zaun!), da sie sich jetzt innerhalb des Schulgeländes befinden.

Wiesbaden, 26.08.2025